

香田さん遺体で発見



〒030-0180
青森市第二問屋町3丁目1番99号
東奥日報社
電話 017-739-1111
(C)東奥日報社 2004

インターネット
号外

ご購入のお問い合わせは
東奥日報社販売局



0120-146-5939
ヨム
コウドクサンキュー

24時間受付

イラク 武装過激組織が殺害か 人質事件

イラクの首都バグダッドで日本時間の三十一日未明、首を切断された若いアジア人男性の遺体が見つかり、日本政府は同日午前、イスラム過激派を名乗る武装組織の人質になつていた福岡県出身の香田証生(こうた・しょうせい)さん(24)と確認した。政府

は、国際テロ組織アルカイダとの関係が指摘されるアブムサブ・ザルカウィ幹部が率い、香田さんを拉致した「イラク聖戦アルカイダ組織」が殺害したとみている。事件発覚後四日で最悪の結末を迎えた。自衛隊の撤退要求を拒否した影響との見方もあり、派遣延



香田 証生さん



長論議を控え、小泉政権に打撃となりそうだ。同組織はウェブサイトで十七日、南部サマワに駐留する自衛隊を四十八時間以内に撤退させなければ首を切断すると脅迫していた。イラクでの日本人殺害は昨年十一月の奥克彦大使ら外交官入、今年五月のフリージャーナリストの橋田信介さんら二

人に続き五人目。人質にとられる形では初めて。

香田さんは今年一月にニュージーランドに渡航し、九月からイスラエルに滞在。十月二十日夕、ヨルダンの首都アンマンを夜行バスで出発、二十一日にバグダッドに着いた。二十三日午前、バグダッドのバス停で目撃されたのを最後に消息が途絶えていた。

香田さんは、聖戦アルカイダがウェブサイトに流した映像で「小泉(首相)さん、彼らは自衛隊の撤退を求めています。さもなければ僕の首をはねると言っています。すみませんでした。また日本に戻りたいです」と日本語で語っていた。

同組織は、これまでに米欧米人や韓国人らを拉致し惨殺していた。

政府は三十日、米軍が香田さんと似た遺体をイラクで発見したと発表した。検視で別人と判明していた。

詳細は朝刊で